



ATON

El desierto florido suele darse en septiembre y febrero.

Los efectos del aumento de lluvias este año

## ¿Se adelanto este año el desierto Florido? Especialistas lo aclaran

NICOLÁS VILLAGRA

**D**urante los primeros días de julio se han podido apreciar varias fotos de personas en el desierto de Atacama con cientos de flores en sus alrededores. Incluso, algunas personas consideran que este es el fenómeno del desierto Florido que se adelantó, dado que normalmente ocurre durante primavera, en septiembre y octubre. Pero esto no es así. De hecho, esto ha ocurrido gracias a

El Niño, según explica Manuel Páez, experto en ecosistema desértico de la Universidad de Chile, quien precisa: "Es en principio el mismo evento que ocurre por la presencia de mayores precipitaciones en la zona".

Ante esto, el biólogo y jefe de la sección de Conservación de la Biodiversidad de la Conaf, César Pizarro, plantea que en realidad se trata de una activación vegetal provocada por las altas precipitaciones al comienzo del otoño.

"Para que ocurra el fenómeno del desierto Florido, como todos lo conocen, se requieren lluvias entre julio y agosto, para que así ocurra una activación en primavera", expresó Pizarro. Además de comentar que se espera que llueva y caigan, al menos, 15 mm en las próximas 6 semanas en la Región de Atacama, las que sí provocarían el fenómeno real. Además, el biólogo de la Conaf aseguró que esta actividad "podría durar hasta fines de julio en algunos lugares".